

Bakti Sosial Kodim 0714/Salatiga Wujud Kepedulian Kepada Rakyat

Wahyudha Widharta - SALATIGA.POSTMEDIA.ID

Sep 24, 2023 - 11:25



SALATIGA- Kodim 0714/Salatiga, Gelar Sunatan Massal dalam rangka HUT TNI yang Ke-78, bekerja sama dengan RST Bhakti Wira Tamtama, PMI Kota Salatiga, Serta komponen masyarakat lainnya.



Kegiatan sunatan massal gratis menjadi bagian dari Bhakti Sosial memperingati HUT TNI ke-78 yang diselenggarakan oleh Makodim 0714/Salatiga. Ada pula pengobatan kesehatan gratis, donor darah yang bekerjasama dengan Denkesyah 04.04.03 dan PMI Kota Salatiga serta pembagian sembako ke warga yang membutuhkan, Minggu(24/09)

Turut hadir dalam kegiatan Bhaksos tersebut, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E., M.Si, Dandenkesyah 04.04.03/Salatiga Letkol Ckm Widy Praptono Amd., Kep, Kasi Ter Korem 073/Mkt Letkol Arah Nur Sutiyoso, Kasi Intel Korem 073/Mkt Mayor Inf Agus Wicaksono, serta jajaran perwira staf Kodim 0714/Salatiga/

“Kegiatan seperti ini sangat membantu meringankan beban kaum Dhuafa atau kurang mampu maupun masyarakat yang membutuhkan,” ujar Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.SE., M.Si.



Dandim juga menjelaskan, bahwa untuk sasaran kita buat merata di setiap kecamatan melalui perwakilan Babinsa untuk mendata anak-anak yang akan di khitan, dengan adanya khitanan massal ini selain mempererat hubungan antara masyarakat dengan TNI, juga bertujuan agar dapat meringankan beban bagi warga kurang mampu yang belum melaksanakan khitan bagi putranya. Urai Dandim.

Dilanjutkan, adanya kegiatan karya bakti dan bakti sosial oleh Kodim 0714/Salatiga memberikan kontribusi nyata membangun sumber daya manusia yang berkualitas, sehat dan sejahtera. Para prajurit TNI dan ibu-ibu Persit juga dapat menanamkan nilai-nilai perjuangan, kebersamaan, persatuan dan kesatuan dengan masyarakat.

“Dilaksanakannya kegiatan seperti ini akan membuat rakyat sehat dan TNI juga semakin kuat dengan kedekatan bersama masyarakat,” imbuhnya.

Masih disampaikan Dandim, berbagai kegiatan bakti sosial ini adalah wujud kepedulian TNI melalui Kodim 0714/Salatiga terhadap Rakyat yang selama ini telah memberikan kepercayaan untuk menjaga kedaulatan bangsa dan negara Indonesia tercinta.

“Sesuai tema kali ini, yaitu ‘Sinergi TNI untuk Negeri’, maka sinergi adalah kunci membangun kekuatan pertahanan yang kokoh dan efektif di masa kini maupun masa mendatang, sehingga tercipta Kemanunggalan TNI-Rakyat yang semakin kokoh di wilayah Kodim 0714/Salatiga ini,” pungkas Letkol Inf Ade.

Editor:Yudha27